

Atelier 2012-09-20-12 (22^e) **Annexe 1.1** Commentaire sur Information importante pour le 21 Novembre 2012

Commentaire face à cette annonce du chambardement de la planète ce 21 décembre prochain par suite de son évolution énergétique puissante car se situant au-delà de l'Énergie d'Amour proposée par Melchitsedeq.

Situation spéciale annoncée par des êtres de Lumière sous l'archange Michaël

"Vous irez jusqu'à la fin de cette année ; il se passera beaucoup de choses en vous et autour de vous, il se passera beaucoup de choses sur votre planète car la Terre va réagir. **C'est pour cette raison que nous avons inspiré à notre canal une méditation très importante au mois de novembre pendant laquelle nous souhaitons que chacun de vous donne le meilleur de lui-même dans l'Amour vibration pour atténuer les effets totalement négatifs de la peur émanant de la pensée des hommes concernant la date du 21 décembre 2012". ... (Transition)**

Commentaire

Beaucoup de choses se passent. Elles font le changement vibratoire annoncé par l'Apocalypse. Ces changements engendrent de la peur, du stress, de l'insécurité, des maladies (cancer, acv, paralysie cérébrale, fibromyalgie¹, etc.), des problèmes de climat, des problèmes de relation entre couple, entre enfants et couple, entre enseignants et élèves, entre le désir du gouvernement d'aider le système de santé et les médecins qui veulent garder ce système en changeant quelques éléments d'apparence. Je vous ai parlé de la science des sciences par le CSR. Savez-vous que la sécurité fautive du ministre de la santé le fait ne pas broncher quand je lui envoie ce que le CSR Inc. peut faire pour les gens malades, pour les gens atteints de maladie dite mentale, etc. **Oui! Il se passe des choses pas très claires en vous pour refuser la possibilité d'être aidé afin de vaincre la paralysie cérébrale qui vous atteint, pour vaincre la leucémie, pour travailler le bassin fautive, pour travailler le bassin qui a reçu une balle et qui est affecté plus grandement encore que ce que vous pensez, etc.**

Les Problèmes de climat vont s'accroître par suite de la tuerie intérieure

¹ Fibromyalgie : Ou syndrome polyalgique idiopathique diffus (SPID), après avoir été considérée comme un syndrome, est une maladie caractérisée par un état ... **maladif touchant la globalité du corps physique. (Ghislaine) Je peux permettre de modifier cet état. Ce n'est pas une maladie.**

D'abord, il se passe beaucoup de choses en vous depuis trois ans et il s'en passe beaucoup autour de vous aussi, autant à l'extérieur de vous qu'à l'intérieur de vous. Et ce, partout sur la planète. À l'émission de Denis Lévesque cette semaine, j'entendais France Gauthier parler de sa vision ou croyance à l'effet que ce monde de changements annoncé était passé. **Bien non!** Ma vision d'antan au niveau de la réalité implicite à toutes les réalités n'est pas revenue dans mon corps éthérique, gage du non retour de la tuerie et gage de la réparation de la matrice qui a été brisée par le «Divin même» le 21 septembre 2009.

Un faux paradigme de croyances vous empêche de vous voir dans la vie

Vous savez que vous êtes traversés de peurs concernant ce qui vient devant vous. Vous êtes dans l'insécurité et vous vous demandez ce que vous devez faire. Vous êtes traversés de courants alternatifs relatifs à cette insécurité. Vous êtes ambivalents en émotions et amour. Vous voulez garder votre conjoint et vous avez des problèmes à réaliser votre état d'être en regard de vos amours, de ce que vous voulez, de ce que vous recevez. Donc, des situations vous demandent d'agir et vous ne savez pas comment agir car vous recherchez l'idée parfaite, le moyen parfait pour régler le conflit, le problème, etc. Vous voyez que votre pensée vous cause problème pour simplement affronter les événements qui vous arrivent.

Un faux paradigme ou cadre de pensée qui vous fait rester malade

En plus, depuis trois ans, vous avez des malaises physiques constants et vous ne savez pas pourquoi ils arrivent. Vous avez de la difficulté à respirer sans que vous fassiez des allergies. Vous avez des infections urinaires, vaginites, maladies liées au système glandulaire dont la glande thyroïde par exemple. Vous avez des problèmes de santé liés au système de reproduction. Les problèmes de prostate sont augmentés en force et frappent plus forts les personnes affectées quoiqu'en dise la science car celle-ci ne regarde pas le contexte dans lequel ces maladies arrivent. La science ne sait pas ce qui provoque la maladie. De même les maladies dites mentales resurgissent avec acuité. On constate des augmentations significatives de symptômes de phobies, d'anxiété, de vision de toutes sortes de réalités, de dépeceurs, de tueurs ne sachant pas ce qu'il font, d'émotions exacerbées allant à la vengeance, à la tuerie, à l'attaque, au suicide. En voulez vous? En voilà des choses qui se passent depuis que le très Haut Roi céleste Melkitsedeq² a fermé le cycle de vie il y a trois ans en coupant la séphira lésod de la

² **Melkitsedeq** : Le Roi et Grand Prêtre de la Jérusalem céleste, du Royaume appelé Mal'kouth, le monde des Ischim, le monde des Hommes. Chez les Tibétains, on parlerait du Seigneur Yama, seigneur de la mort. Chez les hindous, on parlerait de Shiva créant et de son lui-même Rudra sa contrepartie **de destruction** de l'humanité. Dans les Védas, Rudra est dépeint comme le dieu de la nature sauvage et maître des éléments naturels. Rudra était une divinité adorée par les Dravidiens de l'Inde ancienne. Ce n'est que vers l'an 200

séphira Malķouth située dans la structure hérique de l'Arbre de Vie. Tout ce qui vit a été coupé du Soleil intérieur qui active la vie apportée par la sphère de l'Arbre de Vie, lesod. Je parle de l'espace intersidéral situé en vous et qui se reflète à l'extérieur de vous.

Faux bien-être qui vous empêche d'être impliqué

Regardez les massacres qui se passent en Syrie. Malgré le travail des ambassadeurs, nul ne peut les arrêter présentement. Il se passe une **fausse attitude, une fausse diplomatie servant à vouloir sauver l'honneur de celui que l'on veut destituer. On ne regarde pas l'humain mais le citoyen qui a le droit de ne pas se faire tuer et que la structure ne peut empêcher. Beau droit collectif de Dieu individualisé chez le gouvernant qui doit être privilégié mais pas de droit chez le citoyen. Le chef du pays ne fait-il pas partie des autres dieux dont on doit sauvegarder l'honneur dans la défaite comme dans la gloire?** Pendant ce temps, le droit collectif de vivre des individus comme humanité et le droit individuel de l'individu citoyen est bafoué. Les humains sont des individus dont le droit de vivre est soumis au droit de vivre de celui qui représente le droit collectif. Comme on le constate, les individus perdent le droit naturel de vivre car substitué par le droit collectif à sauvegarder à tout prix pour les hauts dignitaires du pays en guerre. Regardez les massacres des individus par les financiers triturant la population de la Grèce. Le pays a le droit d'exister et pour cela il est nécessaire de brimer le droit de vie individuel. Les humains n'existent pas. Il existe seulement des individus dont le droit de vivre est sublimé par le droit collectif de redresseur de dettes du pays.

Bouleversements sur la planète

«Nous voulons simplement dire que vous irez jusqu'à la fin de votre année et qu'il se passera beaucoup de choses en vous et autour de vous, il se passera beaucoup de choses sur votre planète car la Terre va réagir» (Transition)

Il se passe beaucoup de bouleversements sur la planète. Vous les regardez apparaître à la télévision. Vous savez que **les journalistes en parlent peu ou les banalisent** même si ces catastrophes se répètent à des fréquences rapides. Je parle des tsunamis, des ouragans, des bouleversements par l'eau dans beaucoup de pays, de bouleversements par le feu, par l'air et l'eau sous la forme de typhons, de bouleversements terrestres, éboulements, crevasses, chaleur interne de la terre, maladies ravivées, etc.

Que faites-vous pour vous en regard de ce que vous voyez arriver à votre face? Quel comportement avez-vous? Banalisez-vous ce que vous voyez? Alors, vous vivez dans le

après J.-C., qu'il prendra dans le Yajour Vêda des formes différentes comme Shankara, Shiva ou Mahâdeva, et qu'on l'identifiera à Dieu (Ishvara). (Michel Coquet, Linga Le Signe de Shiva, p.32)

2012-09-22 Annexe à l'invitation envoyée comme information sauf pour le groupe. Page 3

déni de ce qui se passe vraiment et vous faites des pas de droit pour vivre votre vie, limitant ce que vous faites à ce que vous vous donnez le droit de faire. **Cette façon d'agir crée le syndrome de l'impuissance acquise en vous. Vous ne pouvez agir.** Vous allez vivre de la maladie en vous. Et si vous vous dites que c'est ainsi, alors vous banalisez votre capacité de gérer votre vie avec force et courage.

Beaucoup de choses à venir

Il semble que les catastrophes vont continuer à surgir plus fort car la terre sera plus fortement attaquée par les 4 éléments (eau, terre, air, feu) matériels/subtils poussés sous l'action sur des quatre éléments subtils de niveau céleste qui poussent les éléments à s'entredéchirer par l'éther subtil (Eau, Terre, Air, Feu) les alimentant, éther³ qui fait tourner les typhons, qui provoque les glissements de morceaux de terre ou des glissements de plaques tectoniques engendrant et/ou provoquant des tsunamis, des éruptions

Donc, vous minimisez :

- Le climat qui change et varie fortement dans un espace/temps très court;
- Les pensées qui vous font des migraines, des douleurs stomacales, de l'arthrite, des maux de ventre, des allergies, le cancer, ... Bref, ces divers éléments sont des ouvertures de cancers pour votre corps;
- Pour mieux vivre votre vie, il vous faut:
- Changer votre vision de vous-mêmes;
- Changer votre vision en ce qui concerne votre relation au monde et le problème de l'harmonie qui vous gruge le plexus;
- Changer votre vision de la nature de vous-même: un petit corps esclave de ses désirs;

³ **Éther** : Je fais référence aux éthers qui activent les molécules existant avant la création des univers, avant le chaos puis après le chaos. Je réfère aux éthers subtils (Akasha, Vayu, Tejas, Apas, Trithivî.). Je réfère aussi aux trois Gunas. Ce sont les trois pouvoirs des trois forces de la Trinité chez les Hindous que sont Brahmâ, Vishnu et Rudrâ. Ils sont les entités personnifiées des trois gunas (rajas, sattva et tamas, constituant Pradhana ou Prakriti, l'ignorance à l'état causal), responsables de la création, de la préservation et de la destruction de l'univers. Les trois émanent de Mahesvara, la réalité transcendante. (Coquet, Michel, Linga Le Signe de Shiva, p.32)

- Changer votre vision de vous-même comme étant une personnalité. Vous n'êtes pas l'ego qui dirige votre vie;
- Changez votre vision de ce que vous pensez qui est vous-mêmes. Ce que vous voyez de vous n'est qu'une illusion;
- Alors, comment allez-vous faire face aux problèmes qui viennent à vous? Comment allez-vous vous préparer à passer le cap d'un changement terrestre majeur passant par l'intérieur de vous si vous ne vous êtes pas préparés?
- **Ils vous demandent d'être actifs. «Maintenant nous vous demandons d'être actifs** afin que vous puissiez être actifs là où vous vous trouvez, dans votre maison, dans votre famille, dans votre environnement car c'est important. **Lorsque nous disons « être actifs » nous parlons de votre rayonnement». Comment allez-vous devenir en rayonnement?**
- **«Avant de pouvoir réellement rayonner, il faut que vous appreniez à vous comprendre, que vous appreniez à comprendre vos carences, vos manquements, bien sûr sans n'en avoir aucune culpabilité» (Transition). Comment allez-vous pouvoir vous connaître sachant qu'ils vous parlent de vous intérieurement?**
- **«Il faut que vous appreniez à vous connaître, à vous reconnaître, à vous connecter, à vous reconnecter à l'essentiel de vous-mêmes».** Comment faire cela sachant que vous ne connaissez pas votre vous-même?
- **Comment allez-vous donner «le meilleur de vous-même dans l'Amour vibration pour atténuer les effets totalement négatifs de la peur émanant de la pensée des hommes concernant la date du 21 décembre 2012"? ...» Donner le meilleur de vous-mêmes veut dire quoi dans le concret de votre vie? Qu'est-ce que l'Amour vibration vient faire dans le don de votre meilleur? L'Amour vibration est relatif à l'élévation de votre niveau vibratoire totalement donné aux êtres supérieurs qui viennent pour vous transférer dans une terre nouvelle où ils pensent que les êtres non évolués ne pourront vous empêcher de continuer votre progression spirituelle. C'est ce qu'ils disent.**
- **«Bien sûr, il y a la date buttoir du 21 décembre 2012 qui a été donnée non comme la date d'une catastrophe annoncée, mais comme celle de l'ouverture sur un autre monde, sur une autre façon d'être.** Lorsque nous parlons d'ouverture sur un autre monde, cela peut être sur le monde sur lequel vous vivez qui aura été transmuté». Comment se préparer à vivre une catastrophe s'en avoir modifié votre expérience extérieure?
- **«Lorsque le moment sera venu, tout ira très vite, et si vous ne vous êtes pas suffisamment préparés vous ne pourrez pas basculer dans l'autre dimension.** La dimension qui vous attend est encore très confuse dans votre esprit. Nous ne pouvons d'ailleurs pas donner de détails très importants sur ce que sera votre vie dans l'autre dimension, car elle ne correspond pas à ce que vous êtes en

troisième dimension». **Comment vous préparer adéquatement pour une progression vers une autre terre?**

- **«Pour que vous puissiez comprendre, que ce soit un langage ou un enseignement, il faut que vous ayez la possibilité de vous éveiller à ce langage et à cet enseignement.** Si vous êtes encore endormis, cela passera à côté de vous et n'aurez aucune résonance ; vous ne pourrez absolument pas intégrer ce que nous pourrions vous dire». (Transition) Comment sortir de cet état d'être d'impuissance acquise?
- **«N'oubliez pas ce que nous vous disons, c'est tout le travail spirituel que vous pourrez accomplir en vous-mêmes, c'est tout le travail spirituel que vous accomplirez ; c'est votre propre transformation qui vous est demandée** et c'est elle qui aura réellement l'impact que nous souhaitons ». Comment pouvez-vous



apprendre à vous connaître, à changer vos patterns de vie et à arriver à un travail spirituel de haute intensité?

Comme vous le percevez, il n'y a pas à proprement parler d'évolution spirituelle dans le sens de développer votre énergie vibratoire (vos chakras et vos corps de Lumière) **puisque développer votre vous-même se fait dans toutes les sphères de votre vie et non seulement dans un moment de méditation ou mouvement spirituel organisé.** Tout ce mouvement dit spirituel sert à ouvrir vos portes intérieures et permettre aux entités solaires de pénétrer en vous, avec votre assentiment, pour élever

votre âme et l'amener vers eux.

La lame XIII du tarot de Marseille indique que vous devez vous battre avec vous-même pour transformer ce que vous êtes afin de pouvoir vous rendre au 21 décembre et être prêt pour la transformation.

Il vous faut agir vite: il vous faut vous **connaître**, vous **reconnaître**, comprendre ce que vous êtes et ce que vous faites pour faire face intérieurement à ce qui vient d'ici le 21 décembre prochain.

Vous avez du pain sur la planche.

Ghislaine